
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度もいよいよあと一か月。新型コロナウイルスやインフルエンザ等の感染拡大を防

止するため、今なお、授業等においては制限をかけながら取り組んでいます。よい形で1

年を締めくくることができるよう、生徒と職員が一丸となって教育活動を進めていきます

のでよろしくお願いします。 

 

                                           

 卒業式まで、いよいよ残すところ４日となりました。新型コロナウイルス感染症はやや減少傾向にあるも

のの、季節性インフルエンザの流行期に入るなど、依然として感染症への警戒が必要な状況にあります。 

そのような中、今年度は感染症拡大防止措置として、式典への参加者を必要最小限とするため、卒業生と

その保護者、学校関係者等に加え、参加生徒は２年生（全員）と吹奏楽部（一部）とし、１年生生徒（一部

参加する吹奏楽部員を除く）を自宅待機（出席扱い）としました。 

３年生保護者の方の式典への参加については、四日市市教委より

依頼のあった「卒業式におけるマスクの取扱い等について（２月２

０日配付）」にてお知らせしたとおり、「１家族について2名以内」

「マスク着用」とさせていただきますので、何卒、ご協力をお願い

します。また、卒業式当日、発熱、咽頭痛、咳など、普段と異なる

症状のある場合は、式への参加を控えていただきますようお願いし

ます。（卒業証書については、後日お渡しさせていただきます。） 

  

 

 

 「南中学校の校舎内に不審者が侵入し、１階職員室付近で対応中」という想定で避難訓練を行いました。今回

の訓練は不審者に気付かれる事なく、状況に応じて静かに素早く指定された場所へ避難するというものです。 

職員室よりインターホンで、「不審者侵入、各教室内に待機」の一報が伝えられ訓練が始まりました。教室内で

待機後、「不審者を別室に誘導し確保」の連絡と共に

体育館へ避難しました。静かに、かつ冷静な行動が

必要になります。 

インターホンで指定されたルートを使い、避難開

始から点呼完了まで約７分でした。地震や火災、Ｊ

アラートや不審者対応などいつ何時起こるのか分

からないので、常に備えることが必要になります。 

 

 

 

 令和4年度については、教育委員会より感染者の多い東京方面への修学旅行を見直し、近隣県へ貸切バス等を

利用するという方向性が示されましたが、令和５年度の修学旅行については、現在のところ公共交通機関（新幹

線等）を利用しての東京・横浜方面への旅行を計画しています。日本の中心となる首都圏での見学や体験を通し、

政治や文化などの知識・理解を深めることや、グループ（班別）活動を通し自主・自律性を養い将来への生きる

力を養っていきたいと考えています。 

 なお、詳細については、学年通信や修学旅行説明会（令和５年４月２１日実施予定）等でお知らせします。 

第７６回卒業証書授与式について 

避難訓練を行いました。 

令和５年度 修学旅行について 

（南中HP↑） 



 

 

２月２４日（金）全校集会にて各種大会（１／１４～２／２２）等の表彰伝達式を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

【各種大会結果 等】 
・三重県中学校ハンドボール選手権新人大会 男子の部 第３位 
・四日市市スポーツ協会長杯卓球大会 中学生男子ダブルスの部 
・第６４回四日市総合駅伝競走大会 第５位 南中B 

第６位 南中A 
・第５７回三泗小・中学校書写展覧会 学校代表 １９名 
・第５９回三泗小・中学校美術展覧会 学校代表 ３０名  
・三重県アンサンブルコンテスト 中学校の部 
 木管８重奏 金賞（県代表）・優勝・朝日新聞社賞 
 金管８重奏 金賞（県代表） 
 混成８重奏 金賞 
・東海アンサンブルコンテスト 中学校の部  
 木管８重奏 銀賞 
 管打８重奏 銀賞 
・中部日本個人・重奏コンテスト三重大会 
 重奏の部 金管８重奏 金賞（県代表） 
 個人の部 ファゴット独奏 銀賞 
・第４３回三重県小中学校書初め展 三重県小中学校書写教育研究会賞 
                 入選 ２名  佳作 ２名 
・四日市こども広報 入選（２月号掲載）１名 
          優秀作品（四日市市立図書館掲示）１名 
・美し国市町対抗駅伝 選抜選手 

 

 

 

２月８日（水）今年度、最後となる運営協議会を多目的会議室にて行いました。CS（コミュニティスクール）

委員長のあいさつに続き、校長より今年度の「学校教育ビジョン」をもとに成果と課題と、次年度に向けての取

り組みについて説明を行いました。さらに委員長より、今年度のＣＳ

としての活動を振り返っていただき、次年度も学校の活動を全力で

サポートしていきたいとお言葉をいただきました。また、委員の皆さ

まからは、学校教育ビジョンに対しての取り組みや、進捗状況等が今

ひとつわからないので「見える化」を図ってほしいことと、地域との

交流や連携をさらに深めてほしいというご意見をいただきました。 

今後、さらに学校ホームページや学校通信、地域での交流等を積極

的に行い、情報発信力を高めていきます。各委員の皆さま、大変お忙

しい中、ご出席いただき誠にありがとうございました。 

表彰伝達式を行いました。 

第５回 CSみなみかぜ運営協議会を開催！ 


